

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian tentang pengaruh *Capital Adequacy Ratio*, *Non Performing Financing*, dan *Net Income Margin* terhadap *Return On Assets* PT. Bank Muamalat Indonesia, Tbk maka dapat disimpulkan bahwa:

1. *Capital Adequacy Ratio* secara parsial memberikan pengaruh negatif signifikan terhadap *Return On Assets* PT. Bank Muamalat Indonesia, Tbk. Adanya pengaruh yang negatif mengartikan bahwa apabila *Capital Adequacy* menurun maka diikuti dengan *Return On Assets* yang meningkat begitupun sebaliknya.
2. *Non Performing Financing* secara parsial memberikan pengaruh negatif signifikan terhadap *Return On Assets* PT. Bank Muamalat Indonesia, Tbk. Adanya pengaruh negatif mengartikan bahwa apabila *Non Performing Financing* mengalami penurunan maka *Return On Assets* akan meningkat dan sebaliknya. Pembiayaan merupakan salah satu kegiatan operasional bank yang mampu memberikan profitabilitas bank. Namun, apabila angka pembiayaan bermasalah tinggi menunjukkan bahwa manajemen bank kurang efektif dalam mengelola pembiayaan yang disalurkan sehingga dapat menurunkan profitabilitas bank.

3. *Net Income Margin* secara parsial memberikan pengaruh positif signifikan terhadap *Return On Assets* PT. Bank Muamalat Indonesia, Tbk. Adanya pengaruh positif mengartikan bahwa apabila *Net Income Margin* mengalami peningkatan maka akan diikuti dengan peningkatan *Return On Assets* dan sebaliknya. Nilai *Net Income Margin* yang tinggi menggambarkan bahwa bank dalam memperoleh pendapatan bagi hasil dari pengelolaan aktiva produktifnya semakin baik. Hal ini dapat meningkatkan profitabilitas bank, karena memperoleh pendapatan bagi hasil semakin banyak.
4. *Capital Adequacy Ratio*, *Non Performing Financing*, dan *Net Income Margin* secara simultan memberikan pengaruh signifikan terhadap *Return On Assets* PT. Bank Muamalat Indonesia, Tbk. Ketiga variabel tersebut menjadi faktor yang dapat mempengaruhi *Return On Assets*, sehingga apabila terjadi peningkatan maupun penurunan dari variabel-variabel tersebut maka akan diikuti oleh peningkatan dan penurunan *Return On Assets*. Hal ini tentunya menjadi perhatian PT. Bank Muamalat Indonesia, Tbk. untuk selalu menjaga kestabilan nilai variabel-variabel lainnya agar bank tetap dalam kondisi sehat.

B. Saran

1. Bagi PT. Bank Muamalat Indonesia, Tbk

Hasil penelitian ini diharapkan dapat digunakan oleh PT. Bank Muamalat Indonesia, Tbk. sebagai media evaluasi mengenai kinerja

manajemen. Selain itu, bank diharapkan mampu menyediakan modal minimum atau *Capital Adequacy Ratio* dengan lebih baik.

2. Bagi Akademisi

Dengan adanya penelitian ini diharapkan dapat digunakan sebagai bahan referensi, informasi dan kajian pustaka dalam rangka menambah wawasan dan pengetahuan untuk penyelesaian tugas-tugas mahasiswa. Selain itu, penelitian ini juga dapat digunakan sebagai literatur oleh pihak kampus dalam kegiatan pembelajaran tentang perbankan.

3. Bagi Peneliti yang Akan Datang

Bagi peneliti selanjutnya diharapkan dapat menambahkan variabel lain yang memberikan pengaruh terhadap *Return On Assets* tidak hanya *Capital Adequacy Ratio*, *Non Performing Financing*, dan *Net Income Margin*. Variabel lain yang dapat ditambahkan dalam penelitian selanjutnya seperti Giro Wajib Minimum, Beban Operasional dan Pendapatan Operasional, *Financing to Deposit Ratio*, inflasi, *BI rate*, dan lainnya. Selain itu, peneliti yang akan datang sebaiknya melakukan penelitian pada objek dan periode yang berbeda dari penelitian ini.